

3. April 2008 | Fraktion, Justiz & Inneres

## Christival

Wir fragen den Senat:

1. Inwiefern und in welcher Höhe erhält das Christival, das vom 30. April bis zum 4. Mai dieses Jahres als „Kongress junger Christen“ in Bremen stattfinden wird, Unterstützung durch das Land Bremen, z.B. in Form eines direkten Zuschusses oder durch die mietfreie Überlassung von Räumen?
2. Hat der Senat zur Kenntnis genommen, dass auf dem Christival auch Referent/inn/en mitwirken, die sich durch programmatische Äußerungen gegen Homosexuelle oder mit einer repressiven Abtreibungskritik profilieren, und wenn ja, gedenkt der Senat, dagegen öffentlich Position zu beziehen?
3. Gibt es seitens des Senats Bestrebungen, dem Christival aufgrund seiner zum Teil diskriminierenden Angebote die Unterstützung zu entziehen?

Jost Beilken, Sirvan-Latifah Cakici und Fraktion DIE LINKE.

Quelle: <http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/christival/>